

## Tag der offenen Tür

Am Samstag, dem 11. November 2006 veranstaltete unsere Schule wieder in gewohnter Weise einen Tag der offenen Tür, der bezüglich der Besucherzahl unsere kühnsten Erwartungen bei weitem übertraf.



Über 1000 Interessierte – wir konnten dies aufgrund der ausgegebenen Gulasch- bzw. Würstelportionen erst im Nachhinein regegerieren – folgten unserer Einladung und konnten sich an diesem Tag unsere Schule, unser Internat sowie die modernst eingerichteten Werkstätten ansehen.

